
CR Réunion Dirigeants Entraineurs en visio le 22/11/23 de 20h30 à 22h

Présents:
Dirigeants:  J-François JACQUIER , J-François MARTIN, M-Christine GAIDIOZ 
Membres Commission Sportive
Dirigeants Clubs: John TINKER Annemasse, Sylvie BAYLE Annecy, Pascal CHASTIN 
Cluses, Mirella PERROTTE  Chamonix, Jean-Pierre BASSET et Alice VIE Megève, 
Jimmy REMY Mont Blanc, Marie FAVRAT Thonon
Entraineurs: Mélaine DELOBEL, Hugo LARDEUX, Vincent MARCHAL Annemasse, 
Marjorie LADREYT, Samuel REYNAUD Annecy, Arnaud FRESNEL Cluses, Enzo 
CHAMEL Chamonix, Cédric SCHOTT Megève, Julien CHAPON, Lucas SMEYERS, 
Clémence ROBERT Mont Blanc, Soleen GOLTAIS, Laurent HUGUET-LEGRAND 
Thonon

Problématique: le nombre d'engagements diminue sur l'ensemble des compétitions, un 
meeting a du être annulé, dommageable par rapport aux gestionnaires de piscines et aux 
élus des communes.
Par le passé 15-16 compétitions départementales par saison contre 10-12 aujourd'hui
 
Ordre du jour:

 Expliquer la politique Sportive (Natation Course et Maîtres) du Département par la 
Responsable Technique Départementale

 Connaître l’implication des clubs dans cette politique sportive départementale

1- Marjorie explique l'objectif de cette nouvelle politique sportive:
 Redynamiser les compétitions, retrouver des nageurs en repartant des plus petits les 
Avenirs
Au niveau du département plannification des compétitions par catégorie en fonction des 
périodes

2- Suite aux discussions quelques remarques et suggestions
➔ Faire attention à la programmation -----> Difficile à gérer pour les clubs si les 

compétitions sont trop rapprochées problème pour mobiliser parents des nageurs 
A priori difficulté à réaliser des consensus mais important d'essayer d'y parvenir.

➔ Des nageurs un peu oubliés les juniors-Seniors du niveau départemental
➔ Les meetings de clubs qui prennent le pas sur les compétitions départementales 

-----> Peut-être prioriser les compétitions
➔ Pour les FUN CUP des Avenirs une bonne partie des présents s'accorde à dire que 

cela mobilise bien les petits nageurs (beaucoup d'engouement), mais peut-être 
faudrait-il les faire par zone avec 2 ou 3 clubs sous forme d'épreuve animation et 
réserver des compétitions Avenirs avec un programme officiel aux plus grands.

IMPORTANT: Nécessité de faire des bilans (par trimestre ou semestre) pour savoir ce qui 
fonctionne ou ne fonctionne pas. J-François propse de faire passer ses données à Marjorie

Réunion interressante qui ne résoudra pas tous les problèmes, mais qui a au moins 
l'avantage de faire réfléchir toutes les parties en écoutant les avis des uns et des autres, 
avec comme objectif d'avancer tous dans le même sens.


